

Homenajes y conmemoraciones



Iglesia de Montaña Alta de Guía

Por Julio Sánchez

En los meses de mayo y junio se han venido celebrando los actos conmemorativos del cincuentenario de la creación de las parroquias de Montaña Alta de Guía y de los Caideros de Gáldar. Estas dos Parroquias son hermanas, casi gemelas.

Nacieron o fueron creadas en el mismo año, en 1.940; ambas tienen el mismo titular y Patrono, San José, y su medio sociopastoral es el rural de las medianías. El Párroco suele ser la misma persona para las dos comunidades, como en la actualidad, que es D. José Reyes Molina. Don José con las comisiones organizadoras han desarrollado un programa de actos sustancioso, basado en charlas y celebraciones litúrgicas.

Las charlas se han centrado en los ministerios de la Palabra, liturgia y Acción Caritativa y social y han sido ponentes el Sr. Obispo y los Delegados Diocesanos de cada uno de los Ministerios. Los actos han culminado con una celebración de la Palabra para los niños y una solemne Eucaristía concelebrada y presidida por el



D. Santiago Godoy



Iglesia de Caideros de Gáldar

Vicario General de Pastoral y el Vicario General de la Diócesis.

Homenaje en San Isidro a D. José Molina y a D. Santiago Godoy

Por iniciativa de la Asociación de Vecinos, el pasado día 11 de mayo el barrio y la parroquia rindieron un emotivo homenaje de reconocimiento a los dos primeros Párrocos "propios" de San Isidro de Gáldar, Don José Molina Mendoza y D. Santiago Godoy Herrera. Este acto se celebró al finalizar el pregón de las fiestas patronales que pronunció el mismo D. Santiago.

D. José fue Párroco desde el año 1.954 al 68 y durante estos años la fiesta de San Isidro adquirió gran esplendor y fervor popular, fomentó la devoción a la Virgen y reformó la iglesia dotándola de imágenes y de los objetos litúrgicos necesarios.

Al jubilarse, D. José se ha quedado a vivir en su casa del barrio con su hermana Lola, ambos muy queridos por los vecinos.

D. Santiago estuvo en la Parroquia desde el año 1.968 al 1.979 y destacó por su dedicación y aprecio a los niños y a los ancianos. En su época se restauró el templo y se adaptó a las nuevas normas litúrgicas; se adquirió la casa parroquial y el solar que ha servido para construir recientemente el centro parroquial. Fue también el iniciador del "Auto de la Pasión y Muerte del Señor que se celebra todos los años el Jueves Santo y del que son protagonistas principalmente los jóvenes.

D. Santiago no olvida este barrio y lo visita frecuentemente, gozando en él de mucha estima.

Ambos sacerdotes fueron agasajados con placas de agradecimiento y diferentes obsequios por las entidades del barrio, Ayuntamiento de Gáldar, comunidad parroquial y compañeros sacerdotes del Arciprestazgo.

Fiestas de San Felipe Neri

Por Agustín Alamo

En el hermoso barrio de su nombre, junto al Océano, al norte de la isla de Gran Canaria -municipio de Sta. María de Guía y parroquia de San Andrés-, se acaban de celebrar las fiestas patronales. Banderas, palmas, luces, música, festivales infantiles, verbenas. Y todo enmarcando la festividad de S. Felipe: Un tríduo en el que se expuso la vida simpática del alegre santo; la "función" del domingo 27 y la larga procesión por todo el barrio.

Todo fue alegría, en medio del gozo personal. Todo recién pintado. Todo luz y color. ¡Felicidades y gracias al barrio y a la Comisión de Fiestas, especialmente a D. Santiago Castellano!